

Son épouse :

Clairette **Carnal-Berthoud**, à Romanel-sur-Lausanne ;

Ses enfants :

Pierre-Luc et Hélène **Carnal-Rossopoulos**, à Chavornay ;

Sylvie et Ueli **Tschabold-Carnal**, à Château-d'Oex ;

Jean-Paul et Françoise **Carnal-Maillard**, à Fey ;

Denis et Aline **Carnal-Crisinel**, à Le Vaud ;

Ses petits-enfants :

Nicolas et son amie Alicia, Simon, Noémie, Juliette, Antoine, Thomas,

Mélina, Pierre, Félix ;

ainsi que les familles **König, Schneeberger, Berthoud, Decker, Gorgé**, parentes, alliées et amies, ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Francis CARNAL

qui s'en est allé sereinement à la maison entouré des siens le 3 avril 2021, à l'aube de ses 85 ans.

En raison de la situation actuelle, la cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie, Chapelle B, à Lausanne, le vendredi 9 avril à 15 heures, dans l'intimité de la famille.

Un merci tout particulier au CMS de Prilly Nord ainsi qu'au service d'oncologie du CHUV.

Francis repose au centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille : Ch. du Bochet 7, 1032 **Romanel-sur-Lausanne**.

*Construire pour accueillir,
une belle façon d'aimer et de grandir.*